

# だ参加。この日出てきたテーマは 生、地元出身の大学生など25人 た。町内で働く若者や飯南高校 た。町内で働く若者や飯南高校 を、地元出身の大学生など25人 が参加。この日出てきたテーマは

## 次の4つ。テーマごとにさまざま な想いが語られました。

# る可能性が少しでも増えるようできて、やりたいことを実現できまる場所があれば、話し合いがまる場所があれば、話し合いがいにとも。集

り上げたいという若者へ情報がと思う。また一緒にイベントを盛とイベントも開催しやすくなるい。気軽に集まれる場所がある

会が良い機会になりました。庭で語ることがなかったので座談 届くようにしてほしい つか不安。こんなことを学校や家てみたい。でも仕事として成り立 カフェが好きで、飯南町でやっ

距離感の保つのが難しいかな。 い反面、プライベートとか適度な人との距離が近くて暮らしやす トとか適度な

## 生きて

きたい

な気がします。

高校生と地域の橋渡しをした

# 共に歩んでいくために

そんな中で「つながれる機会視点で想いが語られました。2回の座談会で、さまざまな

民一人一人が想いを語り、つながこの座談会をきっかけに、住気づきを得られたようです。 ることで、 て、参加者それぞれが新たな(場所)の創出」をはじめとし 小さなワクワクが少

政が手を取り合い共に歩んでいすることで、住民の皆さんと行本音で話し、想いや情報を共有の実現に向けて、住民一人一人が れません。 「笑顔あふれるまち飯南町」

たのが「i座談会」です。こんな役場の想いから生まれ

談会。役場若手職員が、ゆるさ、気づくりを心がけた対話型の座異なり、本音で話しやすい雰囲異なり、本音で話しやすい雰囲 携わっています -に企画から運営に

をキー

とが大切です 住民1人1人の想いを共有するこ 人の想いの集合体。だからこそ若手職員の一人は「まちは一人 だからこそ

話していました。 と共に創り上げていきたい」と 本音で話せる場を住民の皆さっ 少しずつ改善を重ねながら、

がでしょうか。の一歩。ぜひ参加してみてはいかの一歩。ぜひ参加してみてはいかこれが新たな座談会のはじめ

やかな雰囲気の中、3つのテーマ10月5日(土)10時からさつき会館で開催。この日の参加者は24な母さんの姿もありました。和お母さんの姿もありました。初いので開催。この日の参加者は24ない。

# 地域で豊かに暮らすために

志々地区のつながりは強いけ を、町全体のつながりを創ってい な。町全体のつながりを創ってい な。町全体のつながりを創ってい ど、町全体のつながりを創ってい と、そのための交流の場が必要

## い。「ほっと。Café」や「育児 実際の様子が分かるように、 実際の様子が分かるように、 実際の様子が分かるないので、 実際の様子が分かるないので、 い。「ほっと。Cafe」や「育児や情報交換できる場所がほし

働ける仕事があると、充実した介護をしている人にも短時間で大変です。介護も同じ。子育て・ 働きながらの子育てはとても

機会を設けてほしい。間に出会えた。今後もこうした自分の考えに共感してくれる仲 んな人とざっくばらんに話せた。 話しやすい雰囲気の中、いろ<mark>参加者の声</mark>

親同士の横のつながりが薄い

## (どなたでも参加可能)

場 日 所 時 -ルみせん

してフレキ

場 日 所 時 ●産業振興「米·園芸」「畜産」 **场所** 赤名農村環境改善センター 「林業」「商工・観光」

電話76.3

問合せ

○教育・人財育成 ふれあいホールみせん10月8日(金)19時~

実際に対話を体感するところから始めました